

# WILDKATZE in Baden-Württemberg

Die Europäische Wildkatze

(Felis silvestris) breitet sich in den Wäldern Baden-Württembergs aus. Unterstützen Sie unser Monitoring und werden Sie Teil des **Aktionsplans Wildkatze in Baden-Württemberg!** 

Mehr Infos



Wildkatzen zu bestimmen ist nicht einfach, da sie Hauskatzen sehr ähneln.

Insbesondere Jungtiere, deren Merkmale noch nicht stark ausgeprägt sind, werden häufig mit Hauskatzen verwechselt. Gelegentlich zeigen auch Hauskatzen einzelne Merkmale der Wildkatze.

Typische Merkmale, die bei der Bestimmung von Wildkatzen helfen können, sind hier aufgelistet.

# **VERHALTEN**

Wildkatzen sind nicht zähmbar. Sie leben versteckt, meiden Menschen und scheuen Berührungen.

# **KOPF**

Der Kopf ist etwas größer als der einer Hauskatze und die Augen liegen weiter auseinander. Der Nasenspitze ist hellrosa.

# KÖRPERBAU

Wildkatzen sind oft etwas schwerer als Hauskatzen. Besonders ihr langes Winterfell lässt sie kräftiger und größer wirken.

### **FELL**

Wildkatzen tragen einen dunkel gefärbten Strich entlang des Rückens, der an der Schwanzwurzel endet. Das Fell ist grau-gelblich und verwaschen. Die Tigerung ist meist nicht kontrastreich.

# **SCHWANZ**

Das wichtigste Merkmal der Wildkatze ist ihr breiter, buschiger Schwanz mit zwei bis drei klar erkennbaren dunklen Ringen und einem schwarzen stumpfen Ende.

Helfen Sie mit bei unserem Monitoring und melden Sie uns Ihren Fund, sollte Ihnen eine Katze mit diesen Merkmalen begegnen!

Melden Sie Ihren Fund!



www.wildkatze-bw.de/wildkatze